

KABAR TERBARU

Pastikan Kondusif, Danramil 09/Kutowinangun Cek Penyaluran BLT Subsidi BBM Di Sejumlah Tempat

Nurfaizin - KEBUMEN.KABARTERBARU.CO.ID

Sep 16, 2022 - 07:47



Pastikan Kondusif, Danramil 09/Kutowinangun Cek Penyaluran BLT Subsidi BBM Di Sejumlah Tempat

KEBUMEN - Danramil 09/Kutowinangun Kapten Cba Taufik Noor bersama Kapolsek Kutowinangun AKP Krida Ristanto meninjau langsung pelaksanaan penyaluran Bantuan Langsung Tunai subsidi BBM dan penyaluran bantuan

Program Sembako di beberapa tempat di wilayah Kecamatan Kutowinangun, Kebumen. Jumat, (16/9/2022)

Peninjauan itu dilakukan Danramil guna memastikan wilayah Kutowinangun dalam kondisi aman. Kegiatan yang di gelar sejak pukul 08.00 Wib hingga selesai, langsung pada sasaran pengamanan penyaluran Bantuan Langsung Tunai subsidi BBM (BLT-BBM) dan Program Sembako bulan September 2022.

Menurut keterangan yang diliput ada sekitar 2.021 KPM yang tersebar di beberapa tempat mulai dari Desa Kutowinangun sebanyak 211 KPM, Desa Lundong sebanyak 191 KPM, Desa Mekarsari sebanyak 244 KPM, Desa Kuwarisan sejumlah 194 KPM, Desa Tanjungmeru sebanyak 112 KPM, Desa Pesalakan sejumlah 97 KPM, Desa Tunjungseto sebanyak 167 KPM, Desa Pekunden sejumlah 165 KPM, Desa Kaliputih sejumlah 145 KPM, Desa Tanjungsari sejumlah 293 KPM dan Desa Karangsari sebanyak 222 KPM.

Dari total penerima BLT subsidi BBM hari itu semua telah tersalurkan dengan baik, tertib dan aman serta lancar. Masih kata Danramil hal ini berkat kesiapan para petugas dalam mendata dan peran serta Babinsa, Bhabinkamtibmas serta elemen masyarakat Kutowinangun yang membangun suasana kondusif. "Saya minta dipertahankan dan ditingkatkan keamanan ini, untuk KPM yang sudah menerima bantuan tolong dimanfaatkan untuk kepentingan keluarga sehari-hari sehingga manfaatnya benar-benar sesuai harapan." terang Danramil

Pelaksanaan pengamanan pun tak diragukan, Koramil 09/Kutowinangun kerahkan 12 personel yang terbagi dari Polsek 6 personel dan Koramil 6 personel.

Redaktur: Pendim 0709/Kebumen